

SUCESOS

O Toyota Four Runner que rifó Shell, Alajuela:

CIEGA SE PEGÓ UN CARRO Y EMPRESARIA SE LO ROBÓ

ADOLFO RUIZ

Foto: Adolfo Alvarado

a invidente Wendy Lucrecia Loría González fue la feliz ganadora de un Toyota Four Runner que las bombas Shell rifaron en junio de 1999. Pero esa alegría le duró poco.

Por su discapacidad, la mujer no podía manejar el vehículo y

una empresaria alajuelense con mucho gusto le ofreció ayudarle a venderlo en ese momento del año.

Loría vio en la empresaria un ángel que la guiaba en medio de su oscuridad, pero era nada menos que una bruja, quien lo único que quería era aprovecharse de su ceguera para dejarla sin nada.

La mujer se adueñó del carrazo, le buscó dueño y a Loría no le dio ni las gracias, por eso fue sentenciada a pagarle a la invidente una millonaria indemnización.

ESPERA QUE SE CUMPLA SENTENCIA

Loría está cansada de esperar que se cumpla la ley y la sentencia dictada por un tribunal de Alajuela que ordenó la indemnizaran con ¢15,5 millones.

La millonaria empresaria de Alajuela se llama Irene María Rodríguez Salas, comerciante poderosa e influyente que le prometió venderle el auto, pero lo único que le dio fue una vuelta por el centro de Alajuela en el automóvil nuevo y de ahí en adelante comenzó el calvario para la invidente.

La mujer pide por medio de DIARIO EXTRA la asesoría legal de un abogado alajuelense que le lleve la acción civil ordenada por el Tribunal de Juicio de Alajuela donde se le debe indemnizar, pues Rodríguez Salas fue condenada por el delito de administración fraudulenta y condenada a dos años de cárcel y pagarle a la invidente ¢15,5 millones.

"Ni fue a la cárcel ni me pagó nada, me despojó del auto aprovechándose de mi ceguera. No tiene bienes inscritos a su nombre para que no le embarguen nada y hasta alquila casa para despistar a los jueces", agregó Loría, quien insiste en la asesoría de un abogado que resida en Alajuela y le lleve el caso hasta el final.

Loría no tiene casa propia, alquila. Cualquier información al teléfono 269-5923 de su vecina, dueña de una pulpería en Santa Bárbara de Heredia.



Wendy Lucrecia Loría por medio de DIARIO EXTRA pide la ayuda de algún abogado alajuelense.

Alameda I, Garabito:

FUEGO ACABÓ CON 3 CASAS EN LEÓN XIII





